



## Informationsabend zu den beiden Eidgenössischen Mobilfunkinitiativen

Termin: Donnerstag, 20.8.2020, 19.00 bis 22.00 Uhr

Ort: Grosser Saal des *Restaurants «Zum Alten Schützenhaus»*, auf der Breite, Rietstrasse 1, 8200 Schaffhausen (knapp 10 Gehminuten vom Bahnhof)

Alle Interessierten sind herzlich eingeladen, freier Eintritt.

Der Abend bietet die Gelegenheit, zuverlässige Informationen zum Gesundheitsrisiko der Mobilfunkstrahlung zu erhalten von Referenten, die sich seit Jahrzehnten mit dem komplexen Thema auseinandersetzen. Es erwarten Sie keine Verschwörungstheorien, sondern **Fakten**, die bisher in den Medien grossteils verschwiegen werden, weil sie in gewissen Kreisen kein Gehör finden.

Zur Dringlichkeit beider Volksinitiativen vgl. **5G: Die Eidg. Volksinitiativen** auf www.gigaherz.ch; www.mobilfunk-initiative.ch; www.mobilfunkhaftung.ch.

Neben den Initianten der beiden separaten Volksinitiativen, **Ursula Niggli** und **Felix Hepfer**, sprechen mit **Zita Gerig** und **Hans Sturzenegger** zwei Betroffene.

## Programm:

- Erläuterung des Initiativtexts der ersten Initiative und sein Hintergrund;
- Zu einem langen Leidensweg infolge der ständig zunehmenden Strahlung;
  Pause von max. 15 Minuten
- Überlegungen zur Haftungsfrage: Warum fehlt eine Haftpflichtversicherung?
- Unglückskette auf einem Bauernhof, Reaktionen von Industrie u. Behörden.